

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Le présumé meurtrier est arrêté pendant qu'il prenait un bain spirituel pour le disculper

Abel EYEGHE EKORE
Kango/Gabon

LES éléments de la brigade-centre de gendarmerie de Kango viennent de mettre aux arrêts un homme qui aurait assassiné à Libreville un ressortissant nigérian. L'auteur du drame, Steeve Arsène Koumba Yembi, Gabonais, la quarantaine d'années, après avoir commis son acte au mois de juin s'est réfugié au village Messe. Des sources proches de l'enquête précisent que le drame s'est déroulé le 22 juin à Libreville. En effet, selon le récit du mis en cause devant les Officiers de police judiciaire (OPJ), lui et le Nigérian Angel Bath auraient eu un litige qui aurait débouché sur une violente bagarre. Le Gabonais, manifestement beaucoup plus fort, va prendre l'ascendant sur son adversaire, au point de lui porter un coup qui lui aurait fait perdre connaissance. Consta-

tant que son adversaire respirait à peine, il l'aurait aussitôt transporté au Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO), où celui-ci sera admis dans le coma. Avant finalement de rendre l'âme, quelques instants après. Comprenant que l'affaire a pris un tournant dramatique, Steeve Arsène Koumba Yembi décide de prendre la poudre d'escampette et se met à l'abri des poursuites judiciaires au village Messe dans le département de Komo-Kango.

Dans ce hameau, il loue une chambre et se met à chercher du travail. Mieux, le Gabonais s'est attaché les services d'une supposée tradipraticienne qui l'aiderait à le blanchir et à l'éloigner des ennuis judiciaires en lui faisant des bains traditionnels mystiques. Mais le meurtrier présumé était loin de s'imaginer que les pandores de la brigade centre de Kango avaient déjà des éléments d'information à



Photo: AEE

Steeve Arsène Koumba Yembi, l'auteur présumé de l'irréparable.

son sujet et qu'ils étaient donc à ses trousses. C'est justement pendant qu'il prenait ce fameux

bain mystique, qu'il a été interpellé et conduit au poste pour être auditionné.

Il attend désormais d'être conduit à Libreville, en vue de répondre de son acte devant la justice.

Le clin d'œil de *lybek*



Mitzic : Botelo au Peloton pour vol aggravé

Alexis NDONG SIMA
Oyem/Gabon

LES gendarmes de la brigade de Mitzic-centre viennent à nouveau de mettre fin aux activités de Génie Reagan Essima alias Botelo, le chef présumé d'un gang très actif depuis le début des vacances scolaires. Déféré en fin de semaine dernière devant le parquet d'Oyem, il a été écroué à la prison du Peloton pour vol aggravé. Par contre deux de ses acolytes sont quant à eux activement recherchés.

Selon une source proche du dossier, le jour des faits, vers 14 heures, Génie Reagan Essima et ses amis Bourgui Ella et Mbot, tous domiciliés au quartier Zamata, sillonnent le centre-ville à la recherche d'un coup tordu. Le trio cible alors un Béninois occupé à réparer son véhicule à usage de taxi. Aussi, se rendent-ils au



Photo: ANS

Génie Reagan Essima posant avec son butin.

domicile de ce dernier, sis au quartier Ekok-Eté, derrière l'aéroport. Y étant, les bandits se servent d'une échelle permettant d'accéder dans la maison par le

toit, avant de passer les lieux au peigne fin.

En l'absence d'argent liquide, les malfaiteurs se contentent alors d'un écran plat de 32 pouces, un baffle de type Boomer et un décodeur du label Canal, qu'ils revendent aussitôt à un certain Rada le tout à 60 mille francs. Le receleur leur avance 27 mille francs. Et c'est au moment de récupérer le reliquat que le chef de gang sera neutralisé par les pandores. Plus chanceux, Bourgui Ella et Mbot, qui suivent la scène de loin, prennent la clé des champs.

Conduit au poste de l'unité pour nécessités d'enquête, Botelo aurait reconnu les faits, non sans relater leur coup dans les moindres détails. Le magistrat instructeur devant lequel son dossier a été transféré, l'a placé sous mandat de dépôt au terme de son audition.